



4 Pièces

80 m²

Réf. 83608827

120 000 €

Rimont

Maison à vendre (09420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le village de RIMONT, à 10 minutes de Saint-Girons, cette maison mitoyenne comprend :Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée, une cuisine équipée et un salon/salle à manger de 16m2 donnant sur la terrasse couverte. La terrasse couverte est de 16m2 et d'ici vous pouvez entrer dans le bâtiment attenant.A l'étage, au premier niveau de la maison principale, vous trouverez deux chambres de 9m2 et 15 m2, et une salle de douche avec WC.Un deuxième étage a été isolé mais peut être transformé en chambre mansardée.Le bâtiment attenant comprend un garage, deux toilettes et la troisième chambre, ainsi ...

In the village of RIMONT, 10 minutes from Saint-Girons, this semi-detached house comprises :On the ground floor, an entrance hall, a fitted kitchen and a 16m2 living/dining room opening onto the covered terrace. The covered terrace is 16m2 and from here you can enter the adjoining building.Upstairs, on the first floor in the main house, you'll find two bedrooms of 9m2 and 15 m2, and a shower room with WC.There is a second floor which has been insulated but could be turned back into an attic bedroom.The adjoining building includes a garage, two toilets and the third bedroom, as well as a ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

